

以和為貴

～自立の道も規律から～

豊見城市立豊見城中学校

1 学年通信 7月号

令和7年 7月31日

よりよい夏休みに向けて

○定期考査の振り返りを次の学習へ

7月1日～3日で中学生になって初めての定期考査がありました。生徒たちは、定期考査計画表をもとに、定期考査に向けて一生懸命に学習して本番を迎えました。

3日間で7教科の試験を行いました。どの教科でも、最後まで粘り強く問題に取り組む姿が見られました。また、11日に実力テストの結果を一人一人に配付しました。生徒は、席次や点数を知り、一喜一憂している様子が見られました。学習の到達度を示す点数などは確かに大事です。また、学年内での自分の位置を知ることでもまた然りです。しかし、点数だけを気にするのではなく、この結果を通して、授業に取り組む姿勢や家庭での学習を振り返る機会にしてください。特に、夏休みは授業が進まず時間にゆとりもできるので、理解の不十分なところを補ったり、学習内容への理解を深めたりする良い機会となります。



○各学級代表による一学期前半を振り返って

9日の学年集会で、各学級の代表生徒に学級の振り返りを伝えてもらいました。中学生になり、成長したことやよりよい自分や学級、学年に向かって課題を解決していきたいという前向きな発言から、これからの1学年の成長を予感させるものでした。また、聴いている生徒の姿勢もよく、話し手を大切にしている良い雰囲気があり、一学期前半を締めくくるにふさわしい良い集会となりました。



【各学級代表の一学期前半を振り返ってと一学期後半の決意表明】

【1組代表 鶴田湧丸】

みなさん、おはようございます。1組学級代表の鶴田湧丸です。今日は学期前半の振り返りと後半に向けて意気込みをお話ししたいと思います。まず、一学期前半は、お互いについてよく知らない状態でも、学び合いや助け合いをしながら、活気あふれる元気な学級だと思ったことがとても印象に残っています。私たちの学級目標は、「一人一人が考えを持ち、行動に移す」と「今日、協働しよう」と「相手の意見を尊重しつつ、自分の意見に自信を持つ」です。その目標に向かって、前半は自分の意見に自信を持つことが少しずつできてきたのではないかと思います。今後、一学期後半からは、協働することも意識して行動していきたいです。お互いに認め合いながら勉強面でも生活面でも良い影響を与える学級を目指していきましょう。そして、「時を守り、場を清め、礼を正す」などの当たりまえのことも大切にして、さらに成長できる学級にしていきたいです。私も学級代表として、みんなの意見を大切にしながら、学級の中心で動いていけるようがんばります。これからも一緒により良い学級を築いていきましょう。よろしくお祈りします。

【2組代表 運天結菜】

私達2組の学級目標は、(自律)やることはやる、ダメなことはしない、考えて行動し、進んで発表ができる(協働)話し合い、一人一人が協力できる(創造)まわりの意見を聞き、自分も意見を言うことができることです。自律の面では、自分から進んでやることをしたり、先生に指示されなくても行動できたりするようになってきたと思います。協働の面では、先生が見てないと掃除ができなかったけど、最近は自分達だけでも協力して掃除が早く終わるようになりました。創造の面では自分勝手にしないで学級の意見も聞きながら話し合いができています。全員が納得できるための話し合いができるのも2組のいいところだと思います。しかし、休み時間に授業準備ができていなかったり、授業中トイレに行っていたりする様子が見られます。また、自分から発表しなかったり3分前入室2分前着席1分前黙想を先生に言われなくてできていなかったりします。これを改善するために、休み時間に準備してなかったり時間を守って行動できていなかったりしたらお互い声をかけ合ったり、発表者をひやかしたりせずに手助けしたりすることで、安心して発表できるような環境をつくっていき、一学期後半には改善できるようにしたいです。私自身も、今後もさらに声かけなどをがんばって、メリハリのあるクラスにしたいです。

【3組代表 濱田蒼】

みなさんおはようございます3組代表の濱田蒼です。私たち3組の学級目標は注意しあうことです。一学期前半を振り返ると学級のいい所は団結力があることです。スポレクではリレーでいい成績を出すことができました。一方課題点は、きりかえが遅いことです。三分入室二分前着席一分前黙想ができていない人が多く、注意を受けることがありました。その都度、話し合いを行い、課題を見つけ、それを改善するための考えや意見を出し、今後どうするかを考え、課題を改善するために日々努力をしています。その成果もあり少しずつ臨む姿勢がよくなってきています。一学期後半は、きりかえが遅いという点を学級のみんなで改善していきたいです。これで3組の発表を終わります。

【4組代表 田場盛隆】

みなさん、おはようございます。4組代表の田場盛隆です。僕達4組の学級目標は、自律の面では、「1人1人が責任を持ち行動できる学級。協働の面は、お互いを尊重し助け合う学級。創造の面では「自分の良さを自覚し、何事にも挑戦できる学級です。一学期前半の振り返りについて、4組でアンケートをとりました。その結果、協働と創造については、5点満点中4.1点と高く、自律については、3.1点と少し低い結果でした。実際スポレク大会に向けての話し合いの場では、クラスみんなが意見を出し合い、リレーの走順決めや作戦を立てることができました。大会当日もみんなで協力して、勝利を目指し楽しむことができました。五色綱引きでは、上位に入りよい結果を残すことができ、クラスの団結が深まりました。一方で課題は、自律の面です。一学期前半は、授業中の私語があり注意を受けたことが何度かあります。もっとよりよい学級を目指すため、一人一人が意識し、授業中と休み時間のメリハリをつけることが大切だと思います。その課題の改善に向けて、一学期前半の残りの期間と一学期後半は「授業中と休み時間のメリハリをつける」ことを学級のみんなで取り組みたいです。パワーアップした4組目指してして頑張りましょう。

【5組代表 仲程心奏】

みなさん、おはようございます。5組学級代表の仲程心奏です。私たち5組の学級目標は一人一人が目標を持ち主体的に学び挑戦する学級・支えあい、ともに伸びる学級・互いの良いところを認め学び合う学級です。一学期前半を振り返ると自律の面ではクラスの一人一人が夢や目標に向かって努力する様子がみられました。次に協働の面では互いにアドバイスをし、創造の面では他人事にせず、自分事として学ぶ姿勢をとることができていました。環境が変わり緊張しながらも自分の役割に責任を持つ人が増え、5組全体がよりよい雰囲気になったのを強く感じるすることができました。一方で課題は、けじめをつけることです。授業の際に「けじめをつけることができず。注意を受けることがありました。これから一学期後半では、一人だけがけじめをつけるクラスではなく、けじめをつけられていない人がいればみんなで注意することができて、学級目標を達成できるような良いクラスにしたいです。そのために私自身も5組がよりよいクラスになるためにもっと力を入れていきたいと思います。これからも一緒によりよい学級をつくっていきましょう。よろしくお祈りします。

【6組代表 与那覇愛幸】

みなさん、おはようございます。6組学級代表与那覇愛幸です。私たち6組の学級目標は、周りに流されず、時間を見て、考えて行動するクラス、クラスが輪になり、全員で協力し認め合い、尊重し合うことができるクラス、自分の無限大の可能性を信じて、いろんなことにチャレンジすることができるクラスです。一学期前半を振り返ると、自律の面では、周りに流されずしっかりと自分で考えて行動している人が多くいたと思います。次に協働の面では、みな互いを尊重しながら色々なことを協力できたと思います。創造の面では、一人一人が自分の可能性を信じているんなことにチャレンジした1学期前半でした。学級のいい所は、個性豊かな、明るい生徒が多く所です。ですが、授業が始まる場ではしっかりときりかえて、授業を受ける様子が見られて、4月より大きく成長したと思います。一方で課題は、給食準備時間の過ごし方です。給食準備時に立ち歩きや遊んでいる生徒も多くいて、注意を受けることがありました。1学期後半は、給食準備時間の過ごし方を学級のみんなで改善して行こうと思います。

【7組代表 渡辺花音】

皆さん、おはようございます。7組学級代表の渡辺花音です、私達7組学級目標は、「声かけ、時間のメリハリのあるクラス」です。一学期前半を振り返ると、自立面では、グループ活動ができていて、掃除は、手を抜かさずに頑張り、教室がキレイなところ。そして7組のいいところは、皆が個性的で清掃に全力。何より盛り上りが尽きないクラスです。スポレクでは、皆の団結で綱引きを優勝ができました。一方、課題は移動教室の際、みんなに声かけをせず、2分前に着席が間にあわず、注意される事が多く見られます。1学期後半は、今挙げた課題を、目標にもある「声かけ、メリハリのあるクラス」にするために皆で団結して取り組みたいと思います。7組なら絶対できると思います。これで7組の発表を終わります。

【8組代表 賀数優斗】

みなさんおはようございます。8組学級代表の賀数優斗です。今日は、一学期前半の振り返りと一学期後半に向けた意気込みを話します。一学期前半では、違う学校から来た人と同じクラスになり、最初はドキドキ緊張しているイメージでしたが目数を重ねるたびにクラスがにぎやかになりました。これは、みんなが助け合うことで信頼関係が強くなるからだと思えます。8組の学級目標は、未来で光輝く1年8組〜というテーマで自律・協働・創造から一つずつ目標を決めていつもがんばっています。しかし、一学期前半では、授業態度が悪い所があったので改善するために、一学期後半では学校面と授業面の態度や礼儀にも意識をしたいです。自分自身も学級の級長としてみんなのことをまとめられるようにがんばるので、みんなでよりよい学級・学年をつくれるように頑張りましょう。ありがとうございました。

【9組代表 与儀樹】

みなさん、おはようございます。9組学級代表の与儀樹です。今日は、一学期前半のふり返りと、後半に向けた意気込みをお話しします。私たち9組の学級目標は自律の面がよりよい学級になるようにみんなで協力する。次に協働の面ではすげえしやすい学級なるようにみんなで協力する、創造の面では、みんなが快適に過ごせるように工夫することです。その目標に向かって、前半はまず周りを助け合うことが少しずつ形になってきたと思います。困っている人に声をかけたり、わからないことを教え合ったり、そういう小さいことの積み重ねが学級の雰囲気をよくしていると感じました。一方で課題は移動教室の場面です。移動教室では、おくれる様子が見られて、注意を受けることがありました。一学期後半は移動教室での遅刻を学級のみんなで改善していきたいです。これで9組の発表を終わります。

【10組代表 當銘秀梧】

1学期前半の振り返りと、後半についての意気込みを発表します。まず一学期前半は、新しいクラスに緊張しつつも少しずつ仲を深め合い、協力し合う場面がありすごくいい学級だなと感じました。私たちの学級目標は、自分の役割を果たす学級、協力する学級（クラス優先）プラス言葉良さを引き出す学級です。その目標に向かって協力することが少しずつ形になってきたと思います。ただし、それだけではなく課題も出てきています。先生が注意をしても一回で静かにならないこと、後先を考えずに自分勝手な行動が多いなどです。課題を直すために、一学期後半は自律を意識して行動し、協力し考えて行動しながら、3分前入室、2分前着席、1分前黙想が当たり前のようにできる学級にしていきたいです。一人一人が意識して行動できるようにがんばっていききたいです。

8月の予定 (予定が変更になった場合は、スクリレで周知します。)

日付	曜	内容	日付	曜	内容
1日	金		17日	日	
2日	土		18日	月	
3日	日	リフレッシュウィーク(~9日)	19日	火	市中学イングリッシュサマースクール①
4日	月	学校閉庁期間(~8日)	20日	水	市中学イングリッシュサマースクール①
5日	火		21日	木	
6日	水		22日	金	登校日(火123の授業) B 時間割配布
7日	木		23日	土	
8日	金		24日	日	
9日	土		25日	月	1学期後半開始【制服登校】 B 時間割スタート~12月25日
10日	日		26日	火	
11日	月	山の日	27日	水	表彰集会
12日	火		28日	木	
13日	水	令和7年度「AMICUS 英語サマーカーンプ」8名参加	29日	土	
14日	木		30日	日	
15日	金		31日	月	
16日	土		8月22日(金)登校日(火123) 8月25日(月)一学期後半開始日		